

# HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 古谷スミ子 幹事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫



## LIGHT UP ROTARY ロータリーに輝きを

2014年～2015年度国際ロータリー会長  
ゲイリーC. K. ホアン

第1430例会 2015年2月19日(木)(曇)

司会 梅原正美副幹事

点鐘 古谷スミ子会長

合唱 「それでこそロータリー」(酒井健一君)

ビジター紹介 山口 宏君(秦野RC)

祝誕生記念日 <会員>三留君(2/21) 神崎君(2/2

4)

祝創業記念日 相原(学)君(2/15)

### 会長報告

- 秦野RC会員 藤野 誠さんの葬儀について。会葬者は各クラブの会長及びバストガバナー3名、との事でした。代表して行って参ります。日程は3/1(日)です。藤野さんには昨年の8月、会長就任のご挨拶を申し上げたのが最後になってしまいました。藤野さんは大正11年生まれ、92歳。秦野RC創立メンバー、R歴54年。
- 2/22(日) ロータリーデイを東海大学駅前にて「危険ドラッグ防止」キャンペーンを行います。詳細は幹事よりお知らせいたします。
- 「ロータリーの友」2月号、「ちょっと知りたい木のはなし」が載っていました。“木の年輪の広さと方角は無関係”という事が書いてありました。我がクラブに庄司さんという方がいらした時、よく「Rの友にこんな事が書いてある」と知らせてくれた事を思い出します。
- 秦野中RCより、3/14(土)、熱気球を上げるとのお知らせがありました。場所は島津製作所。対象者「手をつなぐ育成会」
- ガバナー事務所より  
① 青少年交換オリエンテーション開催の件

日時 3/7(土) 15:00～16:30

場所 相澤ビル6F 会議室

学生のスピーチテーマ

「沖縄研修旅行のグループテーマ中間報告」

返信先 ガバナー事務所

※お返事は2/28(金)

② ロータリーの友アンケートのお願い

③ ロータリー財団への寄付金及びRカード普及等について

④ 次年度クラブ指導者に向けた公共イメージセミナー開催のご案内

日時 3/17(火)

セミナー 14:30～17:00

(受付 14:00～)

場所 アイクロス湘南 6階E会議室

### 幹事報告

#### [受付文書]

1、ロータリー米山記念奨学会より ハイライトよねやま 179

○ 2/22(日)、ロータリーデイについて

集合時間 10:45(11:00～12:00配布)

集合場所 東海大学前(南口)

※ガバナー、ガバナー補佐が11:00に来場します。

○ 伊勢原平成RC創立25周年記念式典への登録、宜しくお願い致します。出欠表を回覧中です。

### スマイル報告

○ 山口 宏君(秦野) 「本日は宜しくお願ひします」

会員数	43名
出席数	23名
出席率	53.49%
前々回の修正	74.42%

メークアップ	[事前] 山谷さん(インターアクト)
	[事後] 大屋君(公共イメージ委員会) 酒井君(秦野)

本日のプログラム	2月26日
	○ 卓話 1分間スピーチ

次週のプログラム	3月5日
	○ 卓話 わさび屋

- 古谷スミ子さん 「春が近くまで来ているような天候です。でも、油断して風邪などになりませんように。健康第一です」
- 諸星道治君 「今日から卓話の時間に1分間スピーチをお願いします。来週も行います」
- 濱戸 誠君 「スマイルします」
- 梅原正美君 「二十四節気の一つ、雨水となりました。今日は暖かくていい日なので、スマイルします」
- 神崎達朗君 「誕生日のお祝い、ありがとうございます。いつの間にか75歳になってしまいました。あとわずかです」
- 相原 学君 「創業記念日のお祝いありがとうございます。頑張ります」
- 高橋幸雄君 「2/22のロータリーデイに参加します。宜しくお願い致します」
- 桐山晃忠君 「今日は旧暦の正月、中国では春節と言っています。もう春近しですね」
- 北村俊和君 「早退します。スマイルします」
- 山本裕宣君 「早退します」
- 前 肇君 「本日、早退させて頂きます」
- 諸星常平君 「きのうは飲みすぎました」

合計 29,000 円

### 委員会報告

- クラブ研修委員会 原 郁夫委員長  
「第7グループ新会員研修会セミナー」開催のお知らせ  
日時 3/13(金) 17:00~  
対象者 13名(詳細はFAX致します)
- R財団委員会 酒井健一委員長  
R財団への寄付のお願い  
・財団へ 25,000円(200ドル)  
・ポリオへ 5,000円(40ドル) 計 30,000円  
※この寄付金は個人の寄付金控除になります。
- 青少年奉仕委員会 北村まり子委員長  
「腰塚勇人氏“命の授業”日程について(再)」  
1、2/25(水) 10:40~11:40 末広小学校  
2、3/4(水) 10:30~11:30 渋沢中学校  
3、3/16(月) 13:00~14:00 鶴巻中学校  
4、未定 西中学校  
※どれかに出席して下さい。

### 卓話

- 諸星常平君



### 「ロータリーは倫理運動」

私はロータリーに入って20年ちょっとになりますが、入会した頃のガバナーの言葉が強く残っています。それはロータリーは倫理運動であると言う事です。例を挙げますと、みなさん誰でも知っていますが、ゴミ箱を設置したり、ゴミ拾いをする事より、ゴミを捨てない心の人材を育て上げるのが使命であり、それがロータリー運動であると言っていました。一番重要な事は職業奉仕でも、企業倫理があれば、客の食べ残しを出すとか、床に落ちた食材を拾い上げて料理するなどの行為はなくなります。ロータリークラブは寄付団体とかボランティア団体ではありません。100年以上も前から、平和の心や道徳感を持つ人材を育てる倫理運動の団体です。是非世の中に広く知ってほしいと思います。

- 飯田隆明君



ロータリーの活動を一般にどのように伝えるか?各クラブが活動している事業を新聞やタウンニュース紙に単発では載せますが、それでは広報としては足りないと思います。タウンニュース紙の一部にロータリーのコーナーを設け、奉仕活動を掲載する位のことをしたらどうかと思います。

- 原 郁夫君



ロータリーは1905年、シカゴで発足。現在120万人以上の会員が奉仕をしようとする人の集まりです。地域社会、世界中で世の中に役立つ事をしようと活動しています。人と人との出会い、つながりを大切にする組織だと思います。

- 中島賢治君

ロータリーを皆に知ってもらうにはPRしかないと思います。人間は人に喜んでもらえると自分もうれしくなります。私はロータリーに入る前、個人的に恵まれない国の子供達に支援をしていましたが、長続きしませんでした。ロータリーでの活動は長続きする気がします。良い行いだと思います。

- 相原 学君



私は秦野名水RCに入会して日も浅いのですが、RCについて、次のように思います。私は40年余りにわたり、国家に奉仕して参りました。が、その間、日々の勤務に追われ、奉仕をしているという実感はありませんでした。しかし、霞が関を離れ、地域に密着した生活をする中で、クラブ入会時に頂きました「四つのテスト」の額を毎日目にする事により、奉仕の理念が自然に内面から湧いて来ます。最近になって強く思う事は、国家の平和と繁栄の原動力は、霞が関からではなく、我々の生活する地域社会にあると言う事を実感しております。我々奉仕の理念で結ばれた職業人などによって、地域社会の健全な活性化を形成している事が国家を支えている基礎になっているからであります。そしてまた、ロータリーの理念と存在が平和な日本を導いていく一手段であろうかと確信してやみません。ありがとうございました。

○ 吉田久美子さん



昨年の7月に入会。半年過ぎ、ロータリーとは?具体的に表現できませんが、ロータリーが社会に貢献している事を、我が社を通じて皆さんに伝えられれば良いなと思っています。入会以来皆出席ですが、色々な情報をいただき、私自身が昨年秦野に來たので、地域を知ることに大変役立っています。会員の方と知り合え、情報を伝えられる事が、私自身の社会勉強になっています。

○ 大屋富茂君



S 62年に創立されて以来、その間、たくさんのロータリアンと知り合いになりました。一度辞めたいと思った事がありましたが、今まで続いていると言う事は良いところ

があるからです。ほとんどの方が会社の経営者で情報があり、良い点がたくさんあります。大勢の方が入会し、退会して行きましたが、出席することに意義があると思います。例会場は道場であると言われています。先日、神崎もいつておりましたが、“入りて学び 出でて奉仕せよ”です。広報も大事でしょうが、自分自身が地域で実践する事が大切だと思います。

○ 山口 宏君(秦野RC)



奉仕活動と言われていますが、私は 6大奉仕「クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、識字率向上奉仕」と思っています。特に識字率向上では上智短期大学とコラボしてサービスラーニングという支援をしています。外国から日本に働きに来ている外国人に言葉を教えたり、こまつた事の相談にのっています。地域でも識字率向上に目を向け、活動しているロータリーもあります。

○ 原 郁夫君

今、日本では、識字率なんて、と思われますが、海外から日本に来ている人で字をしらない人が多くいます。地域でも上手に生活ができない状態の所があると聞いています。もう一度日本でも見直すべきだと思います。

○ 神崎達朗君



相原 学さんの卓話で、ウガンダでの苦労話をお聞きしました。その時にケニア寄りにキリマンジャロの山があります。相原さんは“キリマンジャロ”と発音されました。特に懐かしく感じ、相原さんと話をしていたところ、“キリマンジャロ” = “白い山”という意味との事。ヘミングウェイでは“ザ・スノウ(雪)”と言っていますが、私として

は雪ではなく、白ではないかとずっと思っていた事を、相原さんが教えてくれました。ロータリーは相手の事を想いの気持ちを持っている人が多くいます。ロータリーの魅力は入会してみればわかります。

### ◎2/22(日) “ロータリーデイ”

東海大学前駅にて、ジャパンロータリーディーの取組みとして、「危険ドラッグ防止」キャンペーンを行いました。

「買わない」「使わない」「かかわらない」とアピール。わがクラブは、伊藤さんの子どもさん2名が小さな手で配布のお手伝いをしてくれ、80代の河野さんやメンバーと一緒に、声をからして活動してくれました。



配布した飴とポケットティッシュ

